



AYUNTAMIENTO MUNICIPAL DE CRISTOBAL

BOLETIN INFORMATIVO



Alcaldesa **Sandra Peña** responde al clamor del pueblo con la reparación de la regola que distribuye agua a los diferentes predios agrícolas de del municipio!

CRISTOBAL, INDEPENDENCIA

Escuchando una vez más el sentir de su gente, la alcaldesa municipal Sandra Peña ha dado respuesta a una de las solicitudes más sentidas por la comunidad: la reparación integral de la regola o piscina de los hombres, un espacio vital tanto para la limpieza de los hogares como para la gestión del agua para los predios agrícolas en la comunidad.

Durante años, este lugar permaneció en condiciones de abandono, afectando a decenas de familias que lo utilizan a diario. Gracias a la gestión eficiente de la alcaldesa y su compromiso con mejorar la calidad de vida de los ciudadanos, hoy se inician los trabajos de rehabilitación que devolverán la funcionalidad y seguridad a este importante espacio.

“Gobernar escuchando es la clave para servir bien, y si mi gente clama, mi deber es responder con hechos”, expresó Sandra Peña, quien encomendó a sus técnicos de planeamiento urbano del ayuntamiento la supervisión de esta obra.



¡Un clamor de los agricultores y los comunitarios!
Misión cumplida.
¡Trabajando por nuestra gente!



MARTES 15 DE JULIO, 2025, 10:00 AM



AYUNTAMIENTO DE CRISTÓBAL

PANEL SOBRE
Los Orígenes de Cristóbal



**Mayor General (r) Dr. Rafael
Leonidas Pérez y Pérez**



**Ingeniero Abelardo
Terrero Matos**

El ayuntamiento Municipal de Cristóbal tiene el honor de invitar a todos los líderes comunitarios y a la población en general a un encuentro histórico.

📍 Panel: **“Los Orígenes de Cristóbal”**

📍 Lugar: Ayuntamiento de Cristóbal.

📅 Este martes 15 de julio, a las 10:00 de la mañana, estás invitado al panel histórico imperdible

Dos voces destacadas se unen para explorar nuestras raíces:

👤 Mayor General (r) Dr. Rafael Leónidas Pérez y Pérez

Historiador con amplia experiencia institucional y amor por nuestra región.

👤 Ingeniero Abelardo Terrero Matos

Investigador de la historia de Cristóbal, defensor de nuestra memoria ancestral.

Será un espacio de reflexión, aprendizaje y orgullo sobre nuestra identidad como cristobalenses. Ven y sé parte del diálogo que nos conecta con el pasado para construir un mejor futuro. 🗣️📖

[#CristóbalTieneHistoria](#)

[#Orgullo Cristobalenses](#) [#Raíces Vivas](#)

[#panelhistórico2025](#)

@fans destacados



Historiador e Investigador, realizan conferencia sobre orígenes del Municipio de Cristóbal.

Martes 15/07/2025

Cristóbal, Independencia

En un acto cargado de historia, identidad y reflexión, el ayuntamiento municipal de Cristóbal fue escenario de una significativa conferencia sobre sus orígenes y evolución.

La actividad contó con la destacada participación del Mayor General (r) Dr. **Rafael Leonidas Perez**

Perez, reconocido historiador, y del Ing. **Abelardo Terrero**, investigador y apasionado del patrimonio local.

Ambos ofrecieron una exposición magistral sobre los orígenes, desarrollo social y transformaciones del municipio de Cristóbal, generando gran interés y emoción entre los presentes.

Durante sus intervenciones, los ponentes abordaron aspectos claves de la historia del municipio, desde su fundación y su papel en la región, hasta las costumbres, luchas y aportes de su gente al desarrollo nacional. Sus aportes contribuyeron a fortalecer el sentido de pertenencia y orgullo entre los ciudadanos.

En este acto estuvo presente la Licda. **Sandra Peña**, alcaldesa del municipio, quien agradeció la presencia de los expositores y reiteró su compromiso con la preservación de la memoria histórica de Cristóbal. También participaron los principales líderes comunitarios, representantes de instituciones locales, profesores, estudiantes y miembros de la sociedad civil. Este tipo de encuentros forman parte de la agenda cultural impulsada por la actual gestión municipal, orientada a rescatar, valorar y proyectar la riqueza histórica del municipio de Cristóbal.



Agradecemos a los comunitarios que se preocupan por los males que afectan a la comunidad, ¡si trabajamos todos juntos lograremos un Cristóbal mejor!